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1.. На своих Iб8I-м:_Iб86-м заседаниях 4, 5, б и 9 декабря I974 года 
· hя'l·ый коми·rет рассмотрел годовой доклад Правпения Объединенноr·о nен-

1 сионного фонда nерсонала Организации Объединенных Наций за I974 год 1~: 
в:Rлючая доклад Комиссии ревиЗоров по счетам Объединенного nенсион!!ого 
Фонда nерсонала Орrаниза.циИ Объединенных Наций за год, закончившиися 
3I ·декабря I973 г.ода. Связанный .с этим доi<лад Кон0ультативного ком~:
тета no ащлини<?тр.ативным и бюджетным воnросам (А/9879) и две заnис:ки 
Генер:шьного секретаря (А/С. 5/Iб26 и А/0.5/!652), в которых nередава
;хись заявления соответственно· Административного комитета no координа
цИи и Председателя доrоваривающихся сторон Генеральному соглашению no 
тарифам и торговле (ГАТТ), также были nереданы Комитету. Помимо это
го Комитету была nердставЛена заnиска Генерального секретаря no всn
росу о выnлате nенсий членам Объединенной инсnекционной груnnы 
(А/0.5/!627 и Corr.l) вместе с докладом no этому воnросу Консультатив
ного. :комитета по административным и бюджетным воnросам (А/9914). 

· 2. Председателъ Консультативного комитета в устном заявл.ении, nред·· 
ставляя доклад Комитета, обратил внимание на замечания и рекомендац:t-1:~ 
высказанные Комитетом в отношении nредложений Правления, в частнооти 
тех, которые ~ытекают из исследования альтернативных методов коррек~·· 
тировки nенсии в :выnлатах, которая ос:ущео·rвлялась Советом в ответ на 
nросьбу Генеральной Ассамблеи, соде:ржащуюся в разделе III резолюции 
3!00 (XXVIII) от ll декабря I973 года. С,ущес,'l'Во ]!Э<.>{)Ма'~·риваемых nред
ложений заключалось в создании альтернативной 'СИ(3Темы хоррек·rированиs; 
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существующей nараллелъно с имеющейся· в ·настоящее :время системой уt>а:в··· 
нивания, и еоrласно которой no :выбору nенеионера бу~ :вноситъся кор
рективы :в соответствии с движением национальноrо индекса nотребитель
ских цен (ИПЦ) страны, которую он :sыб.р.ал ме.стом жительства .. 

3. Консультативный комитет nришел к выводу о том, что Правлен~е 
nрежде всеrо, nредлаrая nредставление в I975 rоду видоизмененноя ~и~
темы, вышло за рамки лросьбы относительно исследования, содержащеися:· 
:в разделе III резолюции 3IOO (XXVIII), .в которой не nредусматри:валос~ 
каких-либо скорых изменений в новых мероnриятиях ло корректированию 
ленсий, утвержденных Генеральной Ассамблеей в разделе 1 резолюции 
3IOO (XXVIII) для встуnления в силу с 1 января I974 rодА. Далее, Коми.'i·t 
был особенно озабочен тем, что Правлени е в настоЯщее :время npeдлarae'l' 11 
единую, а двойную систему корректирования, которая не только ставит 
nеред ленеионерами эыбор, основанный на возможностях будущеrо, кото
рое нельзя nредсказать, но также nривносит с собой цельtй ряд админz,r
стративных осложнений. Поскольку речь идет также о существе зтоrо . 
nлана КонсулЬтативный комитет имеет два основных возражения: он даст 
возможность тем, кто nолучил излишнюю комnенсацию в результате сущест 
вующей системы уравнивания, оста:ватйся ·В ее рамках, nозволив тем, кто 
лолучил недостаточнуЮ I{омnенсацию no этой системе, выбирать аль терна·· 
ти:ву ИIЩ; nоследнее n·ри:Бело к значительно более высоким nенсиям в 
.оnределенных случаях для лиц, уходящих на ленсию ранЬше, no сравнениr~ 
·с лицами тоrо же ранга и службы, которые уйдут на ленсию 1 января 
I975 rода.. В сuязи с этим Комитет рекомендовал, чтобы Генеральная 
Ассамблея nросила Правnение возобновить рассмотрение зтоrо. воnроса с 
целью создания единой и· надежной ·схемы, которая будет отвечать no ме
ре возможности Лоrично и сnраведливо интересам всех nенеионеров и ко·
торую можно будет финансировать, не увеличивая нынешних или nотенц~~ 
альных финансовых обязанностей членов.. До nолучения результатов те.кr~ 
дальнейших исследований Консультативный комитет не настаивал на свою 
:возражениях в отношении nредставления nредложений Правпения при уело· 
вии, что будет оrоворено,·что ни одно лицо, ушедшее на ленсию до 
1975 года и выбравшее систему ИIЩ; не nолучит больше no сравнению с 
тем, что оно nолучило бы, если бы срок ухода.в отставку nришелся на 
1 января I975 rода. Предложения Правпения о·единой схеме, с тем что
бы заменить эти переходвые мероnриятия должны быть рассмотрены в ~о 
:время, коrда в I97б.rdдy должна будет nересматриваться существующая 

· схема корректирования. nенсий. · 

4. Поскол~ку речь шла об осталънъсr nредложениях Пра~ления, которые 
требуют утверждения Генеральной Ассамблеей, Консультативный комитет 
nоддержал рекомендацию о том, чтобы в статью 36 Положений Фонда·была 
:внесена nоnравка, с тем чтобы обесnечить безусловное nраво на nособи< 
no вдовству, коrда женщина-сотрудник умирает, находясь на службе ИJ..Ш 
в nериод отставкИ no нетрудосnособносiти. · · · 
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5о Ком~тет отм~тил, что· ПравленИе :в настоящее время npeдлa:rae'l'; 
чтобъi число члено1З .Комите'l'а а.ктуарие:в было у:вешiчено с 3' до 4 и Ч'l'ОС:,! 
:::з статьЮ 9 По.лож.ений была внесена соо'l'ветствjlыщая nonpwт.ta, ·и nришел 
~< :выводу о тоъл:, ti·тo · ПравЛению следует. nо .... пр€жriе'Му держаri'ь всюрос ··о 
ра~мере атq~о Ко~итета в nоле· эреная. · ·· · 

б.' Что касается nредложения о ·расширении охвата Фондом nерсонала, 
раб'отаiощеrо на Dременной основе, КомИтет ·не имел воэр·ажений :в nрин-
_циnе; о;цнако он nришел к :выводу о том, ·что необходимо задержать , 
:встуnде:н·ие в qилу поnравки к Положениям Фонда, nредложенной для Э'.i.'..:::-• 
цели, до тех пор, nока не будет разработано ·ясное оnределение тоrо ~· 
что nредусматривается :в kачестве зачитываемой для nенсий· службы на 
временной осно:ве·либо в администратИl'НЫХ Лра.:вилах Фонда, либо·:в Пра
в:ищiх:' и nолож0н~rях дЛЯ nерсонала орrанизаций-членов. · :. · · · · · · ' 

7. Комитет одобрил также nредложение Правления о том, Что на· зкс1J'
риментальный . nериод :в один rод Правлени е должно быть уnолномочено .
до!;ол~~ть из собс:rвенных ресурсов Фонда,добровол:ыше взносы в Чрез1: .. У··· 
чаиныи. фонд Цра:в;п:ения У, сред~~ва в. сумме~ до 50 000 дол1r .. США. 

' ' ' . . ' •, ,• 

8. · Консультативный комите~, о;цн'В.Ко; ·не· смоr nолностью· nод)'J;ер:Жатs. · 
смету Правпения относительно а.Дминистративнъrх расходо:е на I975 rод к,J
торую no ero рекомендации следует сократliТЪ на 35 · 200 долл .. США до 
общей чистой суммы в 2 II2 460 долл. США. · к·омИтет рекомендо~ал; · · 
тем не менее, утвердить доnолнительную смету, лредставл€шную ПравЛб··· 
н~ем на I974 rод в сумме 96 800 доnл. США. (нетто)~ . 

. . . . ' . .: . ' . 

9. Наконец, в докладе Консультативноrо комитета (А/9879) речФ шr.-· 
о дру1~11х различных воnроса:Х:, рассмотреюiых ПраВЛени:ем, ·которые :.~."" 
требуют сnециального утверждения Генеральной Ассамблеей. Cpe;rr,и эт:их 
во.лросов было n~едлож:ение о nредставлении рекомендаций Генерал:ь!:ой 
Асса,мблее ... в I97' rоду· относительно nриз~ания: сл-ужбы, nревыm~щ-еи су_ ... 
ществующии :в настоящее время максимУм в 30 лет. · Комитет nришел к .. . i!
_воду о том, что любое улу_чmение nособ:и:й этоrо характера должно об я-.'·~ 
телъно зависеть от результатов следующей статистической оценки ФондJ: 
а также от сравнения с nрактикой национальнъис rражданс_ки:.t слуяс~ • 

IO. В· то же время Ко.митет ·с удовлетворением отметил заклюЧение nр:;•
емлемоrо соrлашения между Правлением Объ·едипенноrо nенсио·нноrо фон;,:: 
nерсонала Организации Объединеннъ1х Наций и Комиссией ревизоров отi-:. .:>
сит ель но вне'!J!ней ревизии, corлa.c&ro статье I4 Поло~енИй Фонда• 

.... ·" 

; ... 
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11. Председа.тель Правпения Объединенного nенеионного фонда nерсонэ.л: 
Организации Объединенных Наций, nредотавляя доклад Правления, сослал· 
ся на раздел III резолюции 3IOO (XXVIII) Генеральной Ассамблеи, в кот~ 
рой она nросила Правпение nровести всестороннее исследование селекти: 
ных систем корректирования nенсий в целях комnенсации валютных изме
нений и. инфляции в странах, в которых nроживают nенсионеры. В свете 
этой резолюции и в свете nрос~бы со стороны руководящих орГанов дру
гих организаций-членов, а также со стороны собственно гpynn nенсионе. 
ров и '·Административного комитета no координации отцосИтеЛ!-НО того, 
чтобы были nриняты неотложные меры no исnравленmо nоложения, Правпе
ние сочло обосно:вь.:·шым выдвинуть конкретные nредложения,. возникающие 
в резул•тате исследования. Эти nредложения no существу касалис~ выб< 
речной альтернативной системы корректирования nенсий, основанной на 
движениях внутреннего инде:кса nотребительских цен :в отдельных странw 
nрожива.ния, которая может он:азат• :влияние на nоддержание nокуnатель
ной сnособности скорее на местной, чем на· средней мировой основе. 
Праnление сочло важным, чтобы в нынешних условияХ крайней экономиче
ской неоnределенности было доnущено ~ течение некоторого времени со
существование обеих этих систем, ходя дал~нейшее исследование н~рав-. 
лено на·создание 6олее унифицированной системы, nредусматриваемои 
~онсулатативным комитетом. Тем не менее, Правnение может с rотов
.·ност:аю согласИться с с-уществованием оnределенных несоответст:2ий и не
достатков в том, что :касается его nредложений вообще, и может nризна~ 
убедительность основного изменения, внесенного Ко~сультати:вным :коми
тетом в эти nредложения, которое ограничит nрИменение выбора ИПЦ в 
случае с имеющимися nенсионерами. Однако в. качестве nромежуточной 
меры даже зто оrраниченное :воздействие будет nриветствоват:ься :в тех 
странах, rде наблюдалось nовышение курса :валюты и крайние изменения 
nотреьительских цен. Кроме того, Правление хотело бы nродолжат:& своR 
исследоЕания этой nроблемы до тех nop, nо:ка не будет разработана 
схема, способная действоват:ь во :ясех странах и обесnечиват:ь надлежа
щую стабильност:ь nособий. 

I2. В ходе nоследовавшей за этим дискуссии некоторые ораторы rовори
ли об исследовании Правленнем селективных систем корректирования и 
осно~анных на этом nредложениmс в том видеt в каком они содержатся 
в докладе Правnения в свете замечаний Консультативноrо комитета, со
держащихся в его докладе (А/9879). Некоторые nредставители nришли 
к :выводу о том, что,не ограниЧивая себп исслеДованием в рамках заnро .. 
са Генеральной Ассамблеи в разделе III р1;золюции 3IOO (XXVIII), ПравлЕ 
ние nревысило свой мандат, nредставив nредложение об дзменениях су-

. ществующей системы корректиро~а.ния, которая была введена :всеrо лишь 
I января I974 года (резолюция 3IOO (1~viii), раздел I). Другие счита~ 
ли, что в свете действительного nоложения, с :которым сталкиваются 
nенеионеры в различных частпх мира, инициатива ПравПения nонятна· и 
даже заслуживает похвалы. Однако одна делегация высказала мнение 
о том, что исследование отражает nризнаки nосnешной nодrотовки и мо
жет быть улучшено в результате включения nодробных Цифр, отражающих 
действительные суммы nолученных nенсий и утрату nокуnател~оной сnособ ... 
ности, которую они nретерnели в различных частях мирао ; ••• 
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I3.. Что -касается -конкретных п_редлопений Правпения в отношении кор
ректирования, ряд представитеnей поддержали критику, выс-казанную u u 

Консультативным комитетом в том, что касается нежелательности двоинои 
системы корректировок, которая связана с осуществлением необратимого 
выбора пенсионераыш, которые не в состоянии предс-казать последствия 
своеrо выбора. Кроме того, тот факт, что некоторые пенсионерыuбудут 
по-прежнему получа'l'Ь nособия no системе коррен:тивов, основаннои на 
средневзвешенных коррективах no месту службы (СВШдС), noJIY!%aя коррек
тировки, не оnравданные на основе действительных nотерь, является 
одной из нежела·.t·е~-:~ных ero черт. Однако другие делегации отметили, 
что JJ.Юбое мероприятие, которое заменяет одну систему корректирования 
друrой, вероятно, будет содержать некоторые остаточные отклонения н 
течение своего переходного периода • 

. ,I4. Среди тех, кто поддержал изменения в системе корректирования с 
--l января I975 года, было достигнуто соглашение о том, что такое изме
нение необходимо будет сделать объектом рекомендованного ограничения 
Консультативного комитета :в том, что касается nособий, :выnлата ~ото
рых началась до этого срокао Большинство :из этих nредставителеи так
же разделили мнение о том, чтоt если предложения Пра:вления должны 
быть приняты в любой форме, зто должно быть сделано :в качестве nере
ходной_меры,и просьба о дальнейшем исследовании Пра:влением единой 
системы в том виде, в каком она предложена Консультативным комитетом, 
дош;ша сопровождать их nринятие. В этой связи некоторые nредстаБ:>:t'rе
ли отметили области в дополнение к тем, Itоторые переt;:ислены в Д(1кладе 
Консультативного комитета (А/9879), которые, по их мнению, требуют 
изучения, в частности, возможные расхождения в различных национальных 

системах измерения движений потребительских цен и включение или исклю
чение_ из них систем налогообложенияQ Другие сослались на необходи
мость учитывать при выработке единой системы корректировок: а) nоло
жение :в развивающихся странах, где мо~но сохранить nраво на вознаr

раждение :в долларах США, а также ь) систему измерения, основанную 
на шкале уравниванияо 

I5. Некоторые представители, однако, высказали мнение, что в настоя
щее время Генеральная Ассамблея не должна принимать никrо<ИХ мер no 
предложениям Правпения относительно корректировок-, и заявили, что 
они не могут принять рекомендаций Правленин Объединенного nенсионноrо 
фонда nе~сонала в отношении введения системы индекса потребительских 
цен (ИПЦ) с l-го января I975 rод~. По мнению этих делеrаций, nодго
товка унифицированной системы должна быть поручена Комиссии по между
народной гражданской службе, а не Пре.влению Пенеионного фонда. 

; ... 
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Iб. При обсуждении предложевин Правлен:иfi относительно Чрезвычайного 
фонда У неиоторые представители высказали мнение, что если будет пр 
нята эффективная сИстема корректирования nенсий_,то больше не будет нео 
Х()димости в таком <J?онде, который осно~зп на дискреционном вознаграж
~ени:и и который следует рассматривать ка~ вежелательную особенность 
системы, основанной на обязательных выплатах. Однако· другие счита
ли, что nрошедший год поиазал ценность. Чрезвычайного фонда в деле 
частичного удовлетворения насущных nо~ребностей и что не бь~.1:о никако~ 
гарантии., что :н: нему не nри,r.ется обращаться эа помощью в будущем, 
особенно в cr:;:;::~- с ситуациями, относящимися :н: трудностЯм личного по
рядка, та:н:им :н:а:н: nоложение пенеионеров в ~ех странах, где системы 
социального обесnечения в области страхования здоровья еще не гаран
тируют надлежащего пенеионного обеспечения. При завершении обсужде
ния зтого аспекта nредставитель !Рrентины nри nоддерж:н:е представителя 
Австрии, официально nредложил предоёТаБИТь Правлению полномочия по 
дополнительному внесению в Чреэвычайный фонд добровольных взносов в 
сумме до IOQ 000 долл.США. 

I7. Продолжительная дис:н:уссия имеэrа та:н:же· место в связи с nредложе
нием Правпения о том, чтобы расшири·rь состав Комитета актуариев с 
3 до 4 членов и о том, чтобы с этой целью внести поправ:н:у в статью 9 
Положений о Фонде. Некоторые представители считали, что предложения 
Лравления о расширении состава Комитета до 4 членов и о рассмотрении 
данного вопроса вместе с вопросом о периодической смене его членс:ко
го состава не соответствуют реэолюции-3100 (XXVIII) Генеральной 
Ассамблеи, содержащей предложение Консультативного комитета о том, 
что членс:н:ий состав Комитета .может· быть увеличен не более чем до б 
челове:н:. Они у:н:аэе.ли,. ·что состав I\омИ'':'ета· а:н:туариев должен быть рас
ширен, с тем чтобы обесп·ечить представи1'е.тiьство всех пяти географи
ческих регионов одновременно.· Кроме то1·о, они :н:ритиковали процеду
ру, которой nридерживается Правпение Пенеионного фонда при nредстав
лении до:н:лада. По Их мнению, должны быть приняты меры R исnравлению 
зтой процедуры. Они просили Правление Пенеионного фонда действовать 
согласно· инструкциям Генеральной АссамбЛеи, содержащимся в ее докла
де, в отношении национальной nринадлежности членов Правления. Один 
nредставитель у:н:аэал в этой связи, что Генеральному секретарю сле
дует более обоснованно исnользовать сное право назначать членов 
Правления. По мнению этих представителей, вызывает тревогу неверное 
географичес:н:ое представителъство в Правлении, пос:н:оль:н:у nредставите
ли государств-членов, которые вносят две· трети средств Пенеионного 
фонда, занимают лишь третью часть должностей Правления. Представи
тели Алжgра, Афганистана, НиЕ_ери( и Союза Советс:н:их Социалистических 
Ресnубли:н: официально !Wедложили док;>тментлjС.5/L.12Об, пересмотренныи 
авторами в ходе прений) Комитету ре~омендовать Генеральной Ассамблее 
nринять следующее решение: 

~/ См. СНОСКУ 2о 

1 ... 
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fiГенеральная Ассамблея, учитывая продолжающееся увеличе
ние средств Объединенного пенеионного фонда, а также необходи
мость исnользования в работе Комитета актуариев более широкого 
международного опыта, постановляет расширить, начиная с I ян
варя 1975 года, состав Комитета актуариев с трех до nяти чле
нов,с тем чтобы в Комитете актуариев могли одновременно рабо
тать nредставители пяти географических районов и по~тановляет 
внести соответствующую поnравку в статью 9 Положении_с:.:5 Объе
диненном nенеионном фонде персонала Организации Объединенных 
Наций'1 • 

18. Это предложение было nоставлено nод сомнение по соображенИям 
процедурного nорядка, состоящим в том, что в соответствии·со статьей 
50а Положений о Фонде, Генеральная Ассамблея должна nроконсультиро
ваться с Правлением до внесения поnравки в эти Положения •. Один из 
nредставителей тю<же высказался против этого предложения no существу 
на том основании, что Комитет актуариев является техническим орга
ном, в котором не требуется представительства nяти географических 
регионов, и что увеличение его состава до nяти членов может ~анести 

ущерб эффективности Комитета. В то же вреr,;я один nредставитель 
внес предложение о то1д, 1rтобы изменить формулировку nредложенного 
~ешения, с тем чтобы предусмотреть ра~·.пирение состава Комите'.L'а до 
'четырех независимых а:н:т;уrариев '' и, кроме того, nросил о том, чтобы 
Правпение Пенеионного фонда 11 В будущем применяло nринцип nериоди
ческой смены членского состава на основе такого распределения cpoi\OB 
службы, чтобы :каждый rод имело меС'I'О новое или повторное назначе-
ние 11

• · • 

I9. Вопрос об инвестиционr.{оЙ поли'I·ике Фонда вызвал дискуссию, в :ко
торой nринял участие ряд представителей. Основные воnросы возникли 
в связи со снижением относительной стоимости портфеля ценных бумаг 
Фонда вслед за нынешним ослаблением мировых рынков ценных бумаг, в 
связи с каnиталовложениями nреимущественно в Соединенных Штатах Аме
рики и рекомендацией Правпения Объединенного пенеионного фонда nер
сонала Орг~низации Объединенных Наций, состоящей в том, что в буду
щем особое внимание следует уделя::-ь использованию благоприятных воз
можностей капитало:злоУ~:ений в развивающихся странах. Некоторые nред
ставители подчеркнули необходи:r,~ость того, чтобы Правпение уделяло 
особое внимание соответствующим возможностям делать инвестиции в 
раэвивающихся страЕах, как об этом говорится в nункте 74 доклада 
Правлепия. Кроме то -ro, некоторые пре.n~>тu ь.и·l'РJIИ вырез или беспоЕс ;:iст
во в СВ'lЭИ с убытками на тop·L'OF-'L"" 11епными бумG:t.·ами, которые дост;;rгли 
почти lG млн.долл.США в I<)'/2 году и 35,6 млп.долл .. СJЛА в 1<)?3 году. 
Последняя цифра приблизительно равна_38,6 млн.долл.США, полученным 
Фондом в форме nроцентов и д1i'Видендов. Ссылаясь на nун:кты I2-33 
nриложения IV I< докладу Правпения, один nредставитель выразил бесnо
койство в связи с убытками, пенесенными Фондом в результате nолитики 
одного из консультантов Фонда по воnросам инзестиций. Представители 

1 .. . 
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Алжира и Кубы официально предложили принять следующие проекты пунктов 
для включения в доклад Пятого комитета: 

а) ~ <2_. 5/ I •• 1201 Ji._Corl' .1 (с п-опраш~ами, ·внесенными авторами в ходе 
обсуждения) · 

"пятый комитет рекомендуетГенеральной Ассамблее просить 
Генерального секретаря Подготовить и представить ей на er·: тридца
той сессии доrслад о капиталовложениях Объединенного пенеионного 
фонда пер"о.rт~=ша Организации Объединенных наций, в котором, в част
ности, рассматрт:Rались бы следующие воnросы: а) инвестиционная 

. поли~ика; ь) аппарат, используемый для осуществления каnитало~ло
жении; с) виды капиталовложений; d) перечень капиталовложении 
по состоянию на 31 декаб~я 1974 года и даты их осуществления в 
·первый раз; е) перечень- проданнь~х ценных бумаг, в связи ·с кото
рьiми имели место убытки, и размер этих убытков; :f) причины 
убытков при продаже ценных бумаг; g) валюты и страны, в которых 
были сделаны капиталовложения, с указанием их объема; и · 
h) последствия инфляции и неустойчивости валют для действительного 
положения фонда. Представ.:н;:ннси информация будет рассматриваться 
в конте~ссте статьи 1G положений об Объединенном пенеионном фонде 
персонала Организации Объединенных Наций". . 

Ь) At·C.5/L.1202 

11 Пятьiй комитет рекомендует Генеральной Ассамблее одобрить 
рекомендацию, содержащуюсq в пункте 74 доклада Правления Объеди
ненного пенеиониного фонда персонала Организации Объединеннь~ 
Наций .в отношении того, что особое внимание следует уделить 
использованию благоприятных возможностей капиталовложений в раз
вивающихся странах, и рекомендует Ассамблее просить Генерального 
секретаря представить ей доклад по этому вопросу на ее тридцатой 
сессии 11 • 

20. Представитель Со~диненн:ых ___ Шз::_~_'!'_?В Америки устно предложил внести 
две следующие поправки к проектам пунктов, предназначенных для вклю

чс-.:н:ия в доклад Пятого комитета (A/C.5/L.12C1 и Corr.1), а именно: 

а) Подпункт d должен гласить: 11краткое описание портфеля ценных 
б;:rта.г по состояниЮ на 31 декабря 1974 годан; и 

ъ ) ;Jодпункт ~ должен гласить: 11 ведомость доходов и убъrткоrз I~J)И 
прода:::е ценных бумаг по состоянию на 31 декабря 1974 года 11 • 

21. Предстэ.:вт.-уте.ль Соединенных Штатов Америки так:>J\е внес устное .пред
ложение, о том .. чтобыизменить проект пункта для включения его в до

клад Пятого I(ом:п-·ета, содерЖащийся в документе A/C.5/L.l202, 
следующим образом: 

1 ... 
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!'Пятый комитет, с одобрением nринимая к сведению вывод 
Правления .Объединенного. nенеионного. фонда nерсонала Организации 
Объединенных Наций, содержащийся в nункте 74 его доклада . . , 
в отношении того,_ что особое внимание ~ледует уделить исnользованию 
благоnриятных возможностей каnитало~ложений .Б развивающихся стра
нах, ·рекомендует Генеральной.Ассамблее nросить Генерального сек
ретаря nредставить ей доклад no ·этому воnросу на·· ее тридцатой 
сессии".. · · 

• J 

22. Далее Пятый комитет обсудил предложение Генерального секретаря 
(А/С.Б/1627 и Corr.l) о том, что Генеральная Ассамблея возможно_пред
ложит Правлению Объединенного nенеионного фонда nерсонала на его 
двадцатой сессии рассмотреть воnрос о nенсионн~м обесnеЧении Фондом 
членов Объединенной инсnекционной груnnы, ,нез·ависимо _от ·того факта, Что 
они не являются членами какой-либо участвующей организации, и nодго-
товить nроект nоnравки к положенияМ о Фонде, которые предусматривали 

-бы такое обесnечение. Генеральнъ!й секретарь также nредложиЛ, чтобы 
ему были nредоставлены полномочия Исследовать альтернативные метоДы 
nредоставления nенсий членам Объединенной инсnекционной груnnы и 
nредс·тавить об этом доклад Генеральной Ассамблее на ·ее тридцатой 
сессии. Консультативный комитет nоложительно прокомментир·о·вал nред
ложенИе, содержащееся в его соответствуюЩем докладе (А/9914), и nред
ложил, ч·тобы no nолучении и~формации от Правления и любой алЬтерна_: 
тивной'рекомендации Генерального секретаря о nенеионном обесnечении, 
Пятый комитет был· в состоянии. оnределить,, следует _ли ··ему рассмотреть 
данный воnрос .no существу на тридцатой сессИи или же будет целесообраз
нее рассмотреть его в более широком контексте оценки работы Груnnы, ко
торая будет дана на тридцать nервой сессии генеральной Ассамблеи, 
в соответствии с nоложениями nункта З резолюции 2g24 В (xXvii) от 
24 ноября 197 2 года. · 

23. дискуссия nродолжалась на основе официально предложенного (А/С.5/ 
L.l208) nредставителями ИндИи, Франции и Югославии nроекта решения 
Пятого комитета, те:f{ст котоР.ого nриводится ни~:_ .. 

"Пятый комитет, 
'• 

рассмотыев доклад генерального. ~секре.т·а~Я -(A/C.S/~627), no· 
вопросу о предоставлении nрава на nенсию членам ОбъедИненной. ··· 
инсnекционной груnnы, а та~же .относЯщийся к Этому вопросу доклад 
консультативного комитета no админ~стративным и бюджетнЪТh1·БОnросам 
(А/9914), . .. . - --· 

1. nросит Правление Объединенного nенеионного фонда 
смотреть на своей следующей сессии возм-ожность включения · 
Объединенной инсnекционной грJ.тnn:ы в чИё.ло Лиц, отвечающих 
необходимым для уЧастия·в фонде, и Б"слуЧае необхоДИмости 
со9тветствующие nоправк~-~ Положения; 

рас

члено.в 

ус·ловиям, 

внести 

1 ... 
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2. уполномочива~т Генерального секретаря-в- сотрудничестве с 
членами Административного комитета по координации изучить· другие 
возможные методы nредоставления nенеионного обесnечения ·инсnек
торам и представить доклаД по этому воnросу Генеральной Ассамблее 
на _ее- тридцатой· сессии q учетом результатов рассмотрения этого 
воnроса, nредпринятого Правлением пенсионногь фонда в соответствии 
в пунктом 1 выше". · 

24. В ходе обсуждения один из nредставителей высказался против этого 
предложения ·на том основании, что оно явится шагом на пути к объеди
нению ин~nекторов с персоналом Организации ·Объединенных Наций, ·что 
nротиворечит зам}>Iслу организаторов Объединенной инсnекционной группы. 
:Кроме того, было еще не известно, что произойдет с этой Груnnой nосле 
истечения срока ее мандата В'1977 Году, и генеральной-Ассамблее не 
следует заранее' выносить суждения о своих решениях по данному в()просу. 
поэтому этот .чРедставителЬ nредложил, чтобы nредложения, сод~ржащиеся 
в документе А/С .5/1208, или было снято или чтобы первоочередность --
была nредоставлена рекомендациИ, содержащейся в пункте 5 доклада 
Консультативного комитета (А/9914)._ ИндиЯ от имени авторов, сох~анив 
nредложение,_ заявила, что решение воnроса о предоставлении пенсии 

инспекторам 6ыло не6боснованно задержано с момента его nервого. р_ас~ 
смотрения :консуль1ативны:М комите-том в 1967 году и что он мог бы_ быть 
рассмотрен не зависимо от· воnроса о будущем Объединенной инсnекцион
ной- группы. После· непродолжительных nрений по· nроцедурным вопросам 
по предложению представитеЛя Верхней Вольты, который, однако~зарезер
вировал свою nозицию по существу"этого вопроса, :Комитет 55 голосами 
против 1 nри 9 воздержавшихся nостановил предоставить.первоочередностi 
проекту резолюции трех держав, содержащемуся в документе A/C.5/L.l208, 
который затем был принят с Предложенными Верхней Вольтой к его пункту 
поправками 57 голосами против 2 при 17 воздержавшихс-я. 

25. На закЛючительной· стадии обсуждения :Комитетом доклада Правления 
один представитель просил незамедлительно представить в ·письменной 
форме дополнительную информацию о том, представителями каких госу-. 
дарств являются члены Правления. по мнению этого представителя, 

данная nросьба является оправданной на том основании,~что Правление 
выпол·нило просьбу Пятого комитета на двадцать восьмой сессии о включе
нии такой информации~ в будущие доклады. Против этой просьбы выступил 
другой представитель, который заявил, что в действительности информа
ция была. представле'на: в форме, соответствующей этой· nросьбе, без 
указания гражданства отдельных членов Правлени.я и что- она· не должна 
представляться в какой-либо иной форме. 

26. Устное nредложение представителя' 'Аргентины о том, что Правлению 
должны_ быть предоставленьi полномочия на Пополнение добровольных взно
сов в Чрезвы~ай~ы~· _фонд Правления в сумме до 100 000 долл. США 
(см. пункт 16 выше) ·было принято '43 голосами против 17 при 25 воз
державшихся (см. пункт 32 ниже, проект резолюции~ раздел VI ) • 

1 ... 
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27. Затем Комитет ·nровел голосование no nроекту решения, nредложен
ному nредста'ви·телями Алжира, Афганистана, Нигерии и Союза Советских 
СоциаJiистИческих Ресnублик (A/C.5/L.l206 в nересмотренном виде) 
о членском составе Комитета актуариев (см. nункт 17 выше). Проект 
решения был nринят в результате nоименного голосования 42 гоЛосами 
nротив 17 nри ЗЗ Баздержавшихея (см. цункт З2 ниже, nроект резолюции, 
раздел П, nункт 2). . . · . 

за: -

Против: 

воздержались: 

Алжир, Афганистан, Белорусская Советская Социа-
. листическая .Ресnублика, Берег Слоновой .. Кости, 
Болгария, Венгрия, Верхняя Вольта, Гана, 
Гвинея, Германская Демократическая ресnублика, 
Дагомея, демократический Йемен, Егиnет, Замбия, 
Индия, Индонезия, Италия, Куба, Кувейт, · 
Ливийская Арабская РесnублИка, Малайзия, Мали, 
Монголия, Нигер, нигерия, полыuа, Руанда, Румы
ния, ·Сенегал, Сингаnур, Сс-юз С~Ее тег.: их ·социалисти
ч~ских Fесnублик, Судан, Сьерра-Jlеоне 1 Таи1Iанд,Того, 
Тунис·,· Уганда, Украинская Со:яетская Социалистиче
ская Ресnублика, Франция, Чехословакия, Эквадор и 

. Югос nав и я. 
Австралия,· Австрия, Бельгия Бразилия,. Дания, 
Израиль, Ирландия, Исландия, Канада, Нидерланды, 
Новая Зеландия, Норвегия, соединенное Королевство 
ВеЛикобритании и Северной Ирландии, Соединенные 
Штаты -Америки, Федеративная РесnубЛика Германии, 
Финляндия, Швеция. 

Албания, Аргентина, Бахрейн, Бутан, Венесуэла, 
Гайана, Гватемала, Греция, Доминиканская Ресnуб
лика, Заир, Иордания, Иран, Исnания, Катар, 
Кения, Китай, Колумбия, Кхмерская ресnублика, 
.Лесото, Либерия, Мексика, Объединенная Ресnублика 
Танзания, Объединенные Арабские Эмираты, Оман, 
Перу, Португалия, Свазиленд, Тринидад и Тобаго, 
Турция, Уругвай, Филиnnины, Чили, Яnония. 

28.· Зате:м Комитет nровел голосование no nредложению Алжира и Кубы 
(A/C.5/L.l201 и Corr.l) и nоnравкам к нему, которое nроходило следую-
щим образом: 

а) nервая устная nоnравка, внесенная соединенными Штатамli'Т 
Америки (см. пункт 20а выше), была принята 29 голосами nротив 28 
nри 27 воздержавшихся; 

ь) вторая устная поnравка, предложенная Соединенньши ШтатаNи 
Америки (см. пункт 20 ь выше), была принят а З5 голосами против· 21. 
nри 27 воздержавшихся; 

1 ... 
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с) предлоЖение Алжира и Кубы в целом в измененном виде- -впослед
ствии было принято 82 голосами при 6 воздержавшихся_, при этом никто 
не голосовал против (см. пункт 32 ниже, проект резолюции, раздел IV, 
пункт 1). 

29. Зат.ем Комитет провел голосование по предложению Алжира и Кубы 
(A/C.S/1·1202) и предложенным к нему поправкам, которое имело 
следующие результаты: 

а) устная поправка, внесенная Соединенными Штатами Америки 
(см. пункт 21 выше}_, была отклонена 29 голосами против 24 при 39 воз
державшихся; 

ь) преДложение Алжира и Кубы было принято без возJ?ажений 
(см. пункт 32 ниже, проект резолюции_, раздел rv-,пункт 2). 

30. Затем Комитет пDовел голосование по ·предложению Индии,Франции и 
Югослз.вии ( A/C.5/L.1208) (см .пункт 23 выше) .оно было принято 57 голосами 
ПрОТИВ 2 ПрИ 17 ВОЗдерЖаВШИХеЯ (см: ПУНКТ 32 НИЖе,nроеКТ реЗОЛЮЦИИ, 
раздел v) • 
31. Комитет принял 77 голосами против 10 при 1 воздержавшемся проект 
резолюции_, подготовленный Секретариатом, включающий проект резолюции, 
предложенный Правлением Объед~ненного ·г.енсионного фонда персонала 1J, 
и рекомендации Консультативного комитета, содержащиеся в его докладе 

(А/9879). Этот проект резолюции И решения_, о.которых говорится в 
пунктах 2С, 27, 28 и 29 выше,включены в проект резолюции, рекомен
дованный Комитетом для принятия Генеральной Ассамблеей. 

у См. Официальные отчеты·rенеральной Ассамблеи, двадцать девятая 
сессия" дополнение N~ 9 \А/9609), приложение vr. 

1 ••. 
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РЕКОМЕНДАЦИff ПЯ:ТОГО КОМИТЕТА 
1 

32. ·пятый комитет рекомендует-Генеральной Ассамблее принять следую
щий nроект _резоJПОЦии: · 

~ .. . ,-· l ·: 
-t, •• i_ ' 

Докла~ Объединенного nенеионного фонда персонала 
· Организации Объединенных Наци,й 

' . . ... 
Ге-неральная Ассамблея-, 

рассмотр~в ·доклад Правления Объединенного nенеионного фонда nер
сонала Организации Объединенных Наций Генеральной Ассамблее и органи
зациям-членам Объединенного nенеионного фонда .nерсонала Организации 
Объединенных Наций на 1974 год Q/ и соответствующий доклад Консуль
тативного комитета по административным и бюджетным воnросам б/, 

I 

Коррективное изменение размера nособий в связи с изменениями 
стоимости жизни 

nостановляет nересмотреть систему коррективов выnлачиваемых 
nособий, содержащуюся в разделе I_ резолюции 3100 (XXVIII) Генера:ль
ной Ассамблеи от 11 декабря 1973 года и-в предыдУD~ резолюциях по 
тому же воnросу, которая встуnает в силу с 1 января 1975 года в со
ответствии с рекомендациями Правления Объединенного nенеионного фон
да nерсонала Организации Объединенных Наций, содержащимися в прило
жении v к докладу Правления Генеральной Ассамблее за 1974 год, nри 
условии, что никакой бенефициарий, который избирает систему индекса 
nотребительских цен и выnлата nособия которому начинается до 1 янва
ря 1975 года, не получит в результате этого больше, чем если бы вы
nлата nособия началась с 1 января 1975 года; 

II 

Изменения в Положениях Объединенного nенеионного фонда nерсонала 
Организации Объединенных Наций 

1. nостановляет, что Положения Объединенного пенеионного фонда 
nерсонала Организации Объединенньш Наций должны быть изменены без 
обратной силы, как это излагается в nриложении VII к докладу Правле
ния Объединенного nенеионного фонда персонала Организации Объединенных 

&.1 
сеQсия, 

ОФициальные отчеты Генеральной Ассамблеи, двадцать девятая 
дополнение N2 9 (А/ 96 09 ) • · 

§./ А/9879. 
' " 

/ ... 
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Наций, при условии, что поправка к статье 36 вступит в силу с 1 янва
ря 1975 года и что дополнительная статья А вступит в силу, когда за
читываемая для пенсии работа на непалной ставке будет определена 
так, как это предлагается Rонсультативньш комитетом по ад~линистратив

ньш и бюджетным вопросам в пункте 29 его соответствующего доклада;· 

2. постановляет да~ее, что в соответствии-с· пунктом 55 доклада 
Правления Объединенного пенеионного фонда· персонала и с пунктом 28 
доклада Консультативного комитета по административным и бюджетньш 
вопросам, в статью 9 Положений Объединенного Пенеионного фонда пер
сонала Организации Объединенных Наций была внесена поправка, с тем 
чтобы представители пяти географических·регионов мог~ работать в 
Комитете актуариев одновременно, начиная с 1 января 1975 года, та
ким образом, чтобы состав Комитета был увеличен с четырех до nяти 
членов; 

!II 

Административные расходы 

утверждает расходы, относимые непосредственно за счет Объеди
ненного пенеионного фонда персонала Организации Объединеннь~ Наций, 
в сумме 2 112 400 долл. США (нетто) на 1975 год и дополнительные 
расходы в су~е 96 800 долл. США (нетто) на 1974 год на ад1rnнистрацию 
Фонда, как указано в приложении III к докладу Правления Объединенно
·го пенеионного фонда персонала Организации Объединен1шх Наций; 

; ... 
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rv 
Инвестиции Фонда 

1. цгосит Генерального секретаря представить Генеральной 
Ассамблее на ее тридцатой сессии доклад об инвестициях Объединенного 
пенеионного фонда персонала Организации Объединенных Наций и изложить 
в этом докладе, среди прочего, нижеследующие вопросы: 

а) nолитика в области инвестиций; 

ь) механизм, иqnользуемый для вложения инвестиций; 

с) виды инвестиций; 

d) перечень инвестиций по состоянию на 31 декабря 1974 года; 

е) отчет о доходах и убытках от продажи ценных бУмаг по 
состоянию на 31 декабря 1974 года; 

r). причины убытков от nродажи ценных бумаг; 

G) виды валют и страны, в которые вкладывались инвестиции и 
объем этих инвестиций; 

h) влияние инфляции и валютной неустойчивости на реальное 
nоложение пенеионного фонда. 

Представленная информация будет рассмотрена в контексте статьи 19 
положений Объединенного nенеионного фонда nерсонала Организации 
Объединенных Наций; 

2. одобряет рекомендацию, содержащуюся в nункте 74 доклада Прав
ления Объединенного nенеионного фонда nерсонала Организации Объединен
ных Наций о том, что необходимо уделить особое внимание соответствую
щим возможностям инвестиций в развивающиеся страны и nросить Гене
рального секретаря nредставить Генеральной Ассамблее на ее тридцатой 
сессии доклад по этому вопросу; 

v 

Объединенная инсnекционная групnа 

П:QОсит Правление Объединенного пенеионного фонда персонала Орга
низации О~диненных пап:ий на его двадцатой сессии рассмотреть 
возможность .в:к:лючения членов Объединенной инсnекционной групnы в число 
тех, кто имеет право участвовать в ОбъедИненном nенеионном фонде 
персонала и, если необходимо, соответственно nредлагать поправки к 
его положениям; 

2. уполномочивает генерального секретаря в сотрудничестве с 

членами Административного комитета по координации изучить альтерна
тивные методы пенеионного обеспечения инспекторов и представить 
доклад по этому вопросу Генеральной Ассамблее на ее тридцатой сессии, 
принимая также во внимание результаты рассмотрения этого вопроса 

1 ... 
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Правлением Объединенного пенеионного фонда в соответствии с выше
упомянутым пунктом 1; 

VI 

1. одобряет замечания и рекомендации Консультативного комитета 
по административным и бюджетным вопросам, содержащиеся в пунктах20 
и 42-45 его доклада; 

2. одобряет также замечания Консультативного комитета, содержа
щиеся в пункте 22 его доклада, при условии~ что Правлсние .Объединен
ного пен~ионного фонда Организации Объединенных Наций начнет обзор 
существующего плана корректирования пенсий в начале 1975 года и 
представит предварительный доклад об этом Генеральной Ассамблее на 
ее тридцатой сессии; 

3. одобряет далее замечания Консул·ьтативного комитета, содержащиЕ 
ся в пункте 30 его доклада, при условии, что максимальная сумма, 

до которой Правление уполномочивается дополнять добровольные взносы 
в Чрезвычайный фонд ]/., устанавливается в размере 100 000 долл. США. 

]/ Официальные 
9ессия, дополнение ~ 
пункты 41 и 42. 

альной Ассамблеи двадцать восьмая 
Corr.l и 2),. том I" глава IV, 


